

夏休み中のこどもの交通事故防止

夏休み期間中、こども達は保護者の目を離れて外で遊ぶ機会が増加します。
 こどもは、遊びに夢中になると安全確認を忘れたり、道路に飛び出すといった衝動的な行動を取ることがあります。
 こうしたこどもの特性を理解し、夏休み中の交通事故を防止しましょう。

こどもの交通事故を防ぐために

- こども達に、
 「道路を渡るときは横断歩道を渡ること」
 「道路に飛び出さないこと」
 「左右の安全確認をすること」
 など、具体的に道路での危険な行動や交通ルール・マナーについて繰り返し教え、
「自分の命は自分で守る」
 ことを身につけさせましょう。
- 家族で車に乗って出かける際は、後部座席を含む、
全ての座席でシートベルト、チャイルドシートを正しく着用
 しましょう
- 自転車は車の仲間です。
 信号機、一時停止、左側通行などの交通ルールを守りましょう。
- 自分の命を守るため、ヘルメットを着用しましょう。

暦の上では夏も終盤を迎えましたが、まだまだ暑い日が続いておりませう。熱中症にならないように十分な水分補給と休養を取るようにしましょう。また、行楽疲れなどから、運転時にぼーっとなることも多いので、長距離を運転する場合にはこまめに休憩を取りましょう。

杵築日出警察署だより

令和5年 8月号

発行 杵築日出警察署 ☎0977-72-2131

杵築日出警察署管内では、人身交通事故、物件交通事故ともに、昨年と比べてほぼ同数となっております。依然として交通安全が第一です。安全確認が不十分で、発進は前進で、十分安全が第一です。安全確認が不十分で、発進は前進で、十分安全が第一です。安全確認が不十分で、発進は前進で、十分安全が第一です。

駐車場ではバック駐車！

大分おかし話

個人情報どんぶりこ篇

まずは家族や警察に相談！
 相談専用電話 #9110

個人情報削除名目の架空年金請求詐欺
 公的機関から、個人情報の削除を理由に費用を請求されることは、絶対にありません！

架空のおかし話は、特殊詐欺かも！
 ● 電話で年金や保険などの公的機関を名乗って費用を請求する
 ● 「個人情報削除のために費用が必要」と言われる
 ● 「現金を送れ」「コンビニで電子マネーを買え」という内容の被害者
 ● 個人情報や写真などを教えない！

詐欺被害に遭わないで！